校長だより

八幡台小学校

2023.10.17(火)

NO. 38

~~子どもたちの様子から~~

最近の子どもたちの活動から、気が付いたこと感じたことについて述べてみたいと思います。 ついこの間までの暑さを思い出せないほどの涼しさとなりました。10月も半ばとなればそれ が普通かもしれません。運動会が終わって2週間、ようやく落ち着いて学習できる環境になっ た気がします。さて、次週は6年生の修学旅行。そして授業参観があり、翌週は1~4年生の遠 足と5年生の森林教室が予定されています。子どもたちにとっては楽しい行事が待っています。 行事をしっかり楽しみつつ、学びも積んでいってもらいたいと思います。

登校時の様子を見ていて気になったこと!道路の両側に分かれて歩いている子どもたちがいましたが、車も通行する道路ですから危険だと感じました。片側によって歩くよう話をしたのですが、各ご家庭でも今一度お話いただければありがたいです。自分の身の安全を自分で守っていくことも大切なこと。子どもたち一人一人の交通安全に対する意識が高まればいいなと思います。

また、各クラスの授業を見ていて、全体的に落ち着いて学ぶことができているなと、感じています。個別に見れば課題もあるのですが、学級としての秩序は保たれているなと思っています。その学級の雰囲気といいますか文化といいますか、それぞれ特徴がでてきている中で、子どもたちにとって居心地の良い空間になりつつあるのではないかと感じています。今後、各学級が子どもたちにとってより居心地良い場所となるよう、学校全体で取り組んでいきたいと思います。

少し前に、3 年生の授業のゲストティーチャーとして、 保護者でもある「消防士長」の寺本さんに来ていただきました。子どもたちはこれまでに「北消防署」に見学に行き、色々な疑問、聞きたいことが生まれたようです。 今回、寺本さんに来ていただき、子どもたちは様々な質問をしていました。子どもたちとって、専門の方から話を聞くことはとても興味深いもののようです。今回のように、見学<体験学習>とセットになったものは特に興味関心が高まるみたいですね。小学校段階でのキャリア教育という面からも、今回の学習は意味深いもので





あったと考えています。寺本さん、どうもありがとうございました。